

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 23/JULIO/2012

Moody's redujo a negativa la perspectiva AAA de la deuda de Alemania

ALICIA SALGADO: Fíjate que hoy el Banco de México intervino en el mercado cambiario por tercera ocasión en el año, sobre todo derivado de la volatilidad que se presenta. Hoy el Banco de México intervino en el mercado cambiario mediante el esquema de subasta de dólares.

Esta es una medida preventiva para proveerlo de liquidez, no necesariamente una intervención inmediata. Sí, interviene en una subasta, vende dólares, y es un monto suficiente como para que se estabilice.

Te cuento. El tipo de cambio se cotizaba en alrededor de 13.70 más o menos como a eso de las 12 del día, producto de la volatilidad financiera global que provocó una decisión, para variar, una calificadora de deuda. Moody's le redujo a negativa la perspectiva AAA a la deuda soberana de Alemania y puso en duda la posibilidad o la permanencia de Grecia, antes de que saliera el Fondo Monetario Internacional a decirles: oye, espérame, yo estoy todavía negociando y todavía le falta un tiempo para que llegue al default.